

Stupek sygnalizacyjny

L-NJ01-ROHS



/ EN

L-NJ01-ROHS

USER MANUAL

1. Pull out traffic cone from the cover
2. Pull out the signal lamp from the base of the traffic cone
3. Insert the batteries into the signal lamp
4. Put Traffic cone on the ground
5. Catch the middle part of the cone and pull it up to spread the cone
6. Place the lamp in the top of the bollard
7. Use as intended
8. After use, pull out the traffic cone
9. Fold up the traffic cone by pressing on the top of the bollard towards the ground until it is fully assembled
10. Turn off the signal lamp
11. Place the signal lamp in the base of the traffic cone
12. Put the folded traffic cone to the cover

	[Correct disposal of batteries in this product]
[Applicable in countries with separate collection systems] This marking on the battery, manual or packaging indicates that the batteries in this product should not be disposed of with other household waste at the end of their working life. Where marked, the chemical symbols Hg, Cd or Pb indicate that the battery contains mercury, cadmium or lead above the reference levels in EC Directive 2006/66. If batteries are not properly disposed of, these substances can cause harm to human health or the environment. To protect natural resources and to promote material reuse, please separate batteries from other types of waste and recycle them through your local, free battery return system.	
	Correct Disposal of This Product [Waste Electrical & Electronic Equipment]
[Applicable in countries with separate collection systems] This marking on the product, accessories or literature indicates that the product and its electronic accessories (e.g. charger, headset, USB cable) should not be disposed of with other household waste at the end of their working life. To prevent possible harm to the environment or human health from uncontrolled waste disposal, please separate these items from other types of waste and recycle them responsibly to promote the sustainable reuse of material resources. Household users should contact either the retailer where they purchased this product, or their local government office, for details of where and how they can take these items for environmentally safe recycling. Business users should contact their supplier and check the terms and conditions of the purchase contract. This product and its electronic accessories should not be mixed with other commercial wastes for disposal.	
	Transparency and Safety on European Markets
The mark proves that the product in question conforms to EU health and safety standards, whether it's toys or construction machines. Our experts conduct an audit on your products based on the appropriate EU regulations, such as the low-voltage or electromagnetic compatibility directive. Your CE declaration of conformity means your product now has right of way onto the European market.	

/ DE

L-NJ01-ROHS

BEDIENUNGSANLEITUNG

1. Ziehen Sie den Verkehrskegel aus der Abdeckung
2. Ziehen Sie die Signallampe aus dem Sockel des Verkehrskegels heraus
3. Legen Sie die Batterien in die Signallampe ein
4. Stellen Sie den Verkehrskegel auf den Boden
5. Fassen Sie den mittleren Teil des Kegels und ziehen Sie ihn hoch, um den Kegel zu spreizen
6. Setzen Sie die Lampe oben auf den Poller
7. Bestimmungsgemäße Verwendung
8. Ziehen Sie den Verkehrskegel nach Gebrauch heraus
9. Klappen Sie den Verkehrskegel zusammen, indem Sie auf die Oberseite des Poller in Richtung Boden drücken, bis er vollständig montiert ist
10. Schalten Sie die Signallampe aus
11. Setzen Sie die Signallampe in den Sockel des Verkehrskegels
12. Setzen Sie den zusammengeklappten Leitkegel auf die Abdeckung

	[Korrekte Entsorgung der Batterien dieses Produkts]
[Gilt für Länder mit Abfalltrennsystemen] Die Kennzeichnung auf der Akkumulator bzw. auf der dazugehörigen Dokumentation oder Verpackung gibt an, dass die Akkumulator zu diesem Produkt nach seiner Lebensdauer nicht zusammen mit dem normalen Haushaltsmüll entsorgt werden darf. Wenn die Akkumulator mit den chemischen Symbolen Hg, Cd oder Pb gekennzeichnet ist, liegt der Quecksilber-, Cadmium- oder Blei-Gehalt der Akkumulator über den in der EG-Richtlinie 2006/66 festgelegten Referenzwerten. Wenn Akkumulatoren nicht ordnungsgemäß entsorgt werden, können sie der menschlichen Gesundheit bzw. der Umwelt schaden. Bitte helfen Sie, die natürlichen Ressourcen zu schützen und die nachhaltige Wiederverwertung von stofflichen Ressourcen zu fördern, indem Sie die Akkumulatoren von anderen Abfällen getrennt über Ihr örtliches kostenloses Altakkumulator-Rücknahmesystem entsorgen.	

	Korrekte Entsorgung von Altgeräten (Elektroschrott)
[Gilt für Länder mit Abfalltrennsystemen] Die Kennzeichnung auf dem Produkt, Zubehörteilen bzw. auf der dazugehörigen Dokumentation gibt an, dass das Produkt und Zubehörteile (z. B. Ladegerät, Kopfhörer, USB-Kabel) nach ihrer Lebensdauer nicht zusammen mit dem normalen Haushaltsmüll entsorgt werden dürfen. Entsorgen Sie dieses Gerät und Zubehörteile bitte getrennt von anderen Abfällen, um der Umwelt bzw. der menschlichen Gesundheit nicht durch unkontrollierte Müllbeseitigung zu schaden. Helfen Sie mit, das Altgerät und Zubehörteile fachgerecht zu entsorgen, um die nachhaltige Wiederverwertung von stofflichen Ressourcen zu fördern. Private Nutzer wenden sich an den Händler, bei dem das Produkt gekauft wurde, oder kontaktieren die zuständigen Behörden, um in Erfahrung zu bringen, wo Sie das Altgerät bzw. Zubehörteile für eine umweltfreundliche Entsorgung abgeben können. Gewerbliche Nutzer wenden sich an ihren Lieferanten und gehen nach den Bedingungen des Verkaufsvertrags vor. Dieses Produkt und elektronische Zubehörteile dürfen nicht zusammen mit anderem Gewerbemüll entsorgt werden.	
	Dokumentierte Produktqualität durch unsere Prüfung für Ihre CE-Kennzeichnung
Sichere, einwandfreie und hochwertige Waren auf allen europäischen Märkten: das ist das Ziel der CE-Kennzeichnung. Die Kennzeichnung dokumentiert, dass Waren – vom Spielzeug bis zur Baumaschine – den Sicherheits- und Gesundheitsanforderungen der Europäischen Union entsprechen	

/ PL

L-NJ01-ROHS

INSTRUKCJA OBSŁUGI

1. Wyciągnij pachotek z pokrowca
2. Z podstawy słupka wyciągnij lampę sygnalizacyjną
3. Wsadź baterie do lampy sygnalizacyjnej
4. Połóż pachotek na ziemi
5. Złap środkową część pachotka i pociągnij do góry w celu rozłożenia pachotka
6. Umieść lampkę w górnej części pachotka
7. Użyj zgodnie z przeznaczeniem
8. Po użyciu wyciągnij lampkę sygnalizacyjną
9. Złóż pachotek naciskając na górną część pachotka w stronę ziemi do całkowitego złożenia
10. Wyłącz lampę sygnalizacyjną
11. Umieść lampę sygnalizacyjną w podstawie pachotka
12. Złożony pachotek włóż do pokrowca

	Sposób poprawnego usuwania baterii, w które wyposażony jest niniejszy produkt
[Dotyczy krajów, w których stosuje się systemy segregacji odpadów] Niniejsze oznaczenie na baterii, instrukcji obsługi lub opakowaniu oznacza, że baterie, w które wyposażony był dany produkt, nie mogą zostać usunięte wraz z innymi odpadami pochodzącymi z gospodarstw domowych. Przy zastosowaniu takiego oznaczenia symbole chemiczne [Hg, Cd lub Pb] wskazują, że dana akumulator zawiera rtęć, kadm lub ołów w ilości przewyższającej poziomy odniesienia opisane w dyrektywie WE 2006/66. Użytkownik nie może samodzielnie wymieniać akumulatorów stosowanych w niniejszym produkcie. Informacje na temat ich wymiany można uzyskać u lokalnego usługodawcy. Baterii nie należy wyjmować lub wystawiać na działanie ognia. Baterii nie wolno demontować, miazdżyć lub przebiejać. Jeżeli zamierzasz pozbyć się produktu, punkt segregacji odpadów poweźmie odpowiednie kroki w celu odpowiedniej utylizacji produktu, w tym baterii.	
	Prawidłowe usuwanie produktu [zużyty sprzęt elektryczny i elektroniczny]
[Dotyczy krajów, w których stosuje się systemy segregacji odpadów] To oznaczenie umieszczone na produkcie, akcesoriach lub dokumentacji oznacza, że po zakończeniu eksploatacji nie należy tego produktu ani jego akcesoriów (np. ładowarki, zestawu słuchawkowego, przewodu USB) wyrzucać wraz ze zwykłymi odpadami gospodarstwa domowego. Aby uniknąć szkodliwego wpływu na środowisko naturalne i zdrowie ludzi wskutek niekontrolowanego usuwania odpadów, prosimy o oddzielenie tych przedmiotów od odpadów innego typu oraz o odpowiedzialny recykling i praktykowanie ponownego wykorzystania materiałów. W celu uzyskania informacji na temat miejsca i sposobu bezpiecznego dla środowiska recyklingu tych przedmiotów, użytkownicy w gospodarstwach domowych powinni skontaktować się z punktem sprzedaży detalicznej, w którym dokonali zakupu produktu, lub z organem władz lokalnych. Użytkownicy w firmach powinni skontaktować się ze swoim dostawcą i sprawdzić warunki umowy zakupu. Produktu ani jego akcesoriów nie należy usuwać razem z innymi odpadami komercyjnymi.	
	Deklaracja zgodności CE - bezpieczeństwo wyrobów na rynkach europejskich
Oznakowanie CE potwierdza, że dany produkt spełnia wszystkie wymagania dyrektyw nowego podejścia, które odnoszą się do danego produktu oraz to, że produkt poddany został procedurom oceny zgodności zakończonych pozytywnym wynikiem.	

ISO 9001: 2015

AQAP 2110:2016

Made in PRC for Mactronic® Group Sp. z o.o.
ul. Stargardzka 4, 54-156 Wrocław, Poland
©2024 Mactronic® **mactronic.pl**